

# Suárez dará a España una nueva estructura

Madrid, junio 26. (AP). (Por Alfredo Gómez). El primer ministro Adolfo Suárez se propone al parecer emprender en los próximos días la reforma administrativa del Estado antes de la formación de un nuevo gabinete.

La reforma administrativa, que afectará la estructura del gobierno, sería aprobada probablemente en un consejo de ministros, el martes.

En ese caso serían frustrados los deseos del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), el segundo gran vencedor en las elecciones del 15 de junio, después de la

Unión de Centro Democrático (UCD), la coalición que encabezó Suárez, de que la reforma sea debatida y aprobada por las futuras Cortes (Parlamento).

El presidente de las Cortes, Antonio Hernández Gil, se reunirá mañana con los representantes de los partidos que han obtenido escaños en las Cámaras de Diputados y Senadores en las recientes elecciones, a quienes informará de las normas provisionales que regularán los dos cuerpos hasta su constitución solemne, a mediados de julio, con la presencia del Rey Juan Carlos. En los medios políticos se dice que pudiera alcan-

Pasa a la página 37

## Detenido en Barbados avión con armas para Guatemala

Bridgetown, Barbados, junio 26. (AP). Un avión de registro argentino con un cargamento de más de 26 toneladas de armas y municiones permanecía hoy aquí estrictamente custodiado por la policía de Barbados, según informaron las autoridades locales. Se estima que el avión británico y los siete argentinos a bordo se dirigían a Guatemala procedentes de Lisboa.

Una declaración hoy de la oficina del primer ministro insinuó que posiblemente el embarque esté vinculado con recientes amenazas de Guatemala de invadir la colonia británica de Belice.

Los funcionarios de aduana en el aeropuerto internacional Grantley Adams de Bridgetown retuvieron ayer el avión después de comprobar en una inspección de

rutina la presencia de los armamentos.

### Fuerte cargamento

La oficina del primer ministro dijo que los inspectores de aduana y de inmigración hallaron 900 cajas de armas y municiones con un peso de más de 26 toneladas.

Pasa a la página 57

## Fallece la viuda del fundador del Movimiento Scout

Londres, junio 26 (Latin-Reuters) Olive, Lady Baden Powell jefe mundial de las guías y viuda del fundador de los movimientos Boy Scouts en distintos países del mundo, falleció anoche a la edad de 88 años.

Un vocero de la Asociación de Guías Femeninas indicó que Lady Baden Powell murió mientras estaba durmiendo en un hogar de ancianos cerca de Londres, añadiendo que su muerte será lamentada por unos 20 millones de mu-

Pasa a la página 13

## Fallece de síncope embajador de Rep. Dominicana en Francia

París, junio 26. (AP). El embajador dominicano en Francia, Anselmo Paulino Alvarez, falleció hoy víctima de una crisis cardíaca en el hospital norteamericano de París, donde había sido llevado desde su residencia como consecuencia de un primer ataque. En el momento de su fallecimiento se hallaban presentes su esposa doña Alida Aguilar de Paulino Alvarez y sus cuatro hijos.

La viuda de Alvarez manifestó a la AP que su esposo se hallaba enfermo desde hacía varios días, pero que nada parecía anunciar un fatal desenlace.

Añadió que no se había decidido todavía si los restos del embajador serían trasladados a Santo Domingo o sepultados en Francia.

El embajador Alvarez, nacido en Montecristi, tuvo una carrera política muy brillante. Desempeñó 16 veces el cargo de ministro,

en algunas ocasiones con tres carteras simultáneamente, entre ellas de Obras Públicas y del Interior, y fue presidente de importantes organismos dominicanos como el de la industria azucarera,

### Condolencias de Balaguer

París, junio 26. (AP). La viuda e hijos de Anselmo Paulino Alvarez, embajador de la República Dominicana falleció hoy en París.

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN FUNERAL. Johannesburgo, junio 26 (AP). Estudiantes de la zona negra de Soweto, en un camión se unen al cortejo funeral de su compañero Phileman Tloane, muerto durante disturbios en el fin de semana.

## Sigue tensa la situación en zona negra de Johannesburgo

Johannesburgo, junio 26. (AP). (Por Judy Yablonky). La situación continuaba tensa en la reserva negra de Soweto, donde centenares de estudiantes asistían a los servicios fúnebres de un compañero en una iglesia local. Las patrullas policiales mantenían una vigilancia discreta, con efectivos apostados en las cercanías de la capilla. Hacia el mediodía no se había registrado incidente alguno pero Soweto comenzó a experimentar los graves efectos de una impresionante acumulación de basuras, que invade sus calles

Pasa a la página 13

## Enmascarados liberan cajero que tenían rehén en Austria

Salzburgo, Austria, junio 26. (Latin-Reuters). Dos enmascarados armados, que se atrincheraron en una oficina de cambio de moneda dejaron hoy en libertad al cajero que habían mantenido como rehén durante más de 27 horas. La policía informó que los dos hombres, que irrumpieron en la oficina ayer poco antes de que abriera, esgrimiendo pistolas y con las caras cubiertas por medias, aún estaban negociando con los detectives sus demandas de que se les entregue un automóvil para huir.

Pasa a la página 86

## Ciudad de Mozambique fue destruida por rhodesianos

Naputo, Mozambique, junio 26. (Latin-Reuters). Tropas rhodesianas destruyeron la ciudad de Chioco, en la provincia septentrional de Tete, informó hoy un periodista radial que recorrió la zona en estos días. En un despacho enviado desde la ciudad de Tete, el cronista dijo que él y varios colegas fueron "los primeros civiles en ingresar a Chioco, después de haber sido destruida la ciudad por los rhodesianos, y abandonada por sus habitantes".

El 19 de junio último, el gobernador de provincia de Tete afirmó que efectivos militares de su país estaban trabados en dura lucha contra tropas rhodesianas invasoras en la zona de Chioco y la misma ciudad, ubicada unos 50 kilómetros de la frontera entre ambos países.

El periodista mozambiqueño señaló hoy que él y sus colegas luchaban contra tropas rhodesianas

Pasa a la página 86



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFUGIADOS. Francfort, junio 26 (AP). Un grupo de refugiados vietnamitas espera en el aeropuerto de Francfort, Alemania Occidental, para

viajar a Israel, poniendo fin a una escapatoria de dos semanas de Saigón comunista.

al cerrar la edición

INFORMACION EN PAGINA TREINTICUATRO